

Publicidad

Empresas

Ecopetrol revela innovación en gasolina colombiana para una producción más sostenible

Proceso de transición energética avanza en la estatal petrolera.



Créditos: Portafolio

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | SÁB, 04/11/2023 - 12:36

La empresa líder en el sector petrolero en Colombia, **Ecopetrol**, ha confirmado el lanzamiento de una nueva gasolina con características mejoradas en sostenibilidad ambiental, alineada con estándares internacionales de calidad.

Esta iniciativa posiciona a la compañía y al país como pioneros en la transición hacia energías más limpias y eficientes en Latinoamérica.

La estrategia de **Ecopetrol** se centra en una gasolina extra que promete transformar significativamente la calidad del aire en Colombia, alentando la introducción de vehículos de tecnología avanzada.

Publicidad

ÚLTIMAS
NOTICIAS

La empresa afirma que este nuevo tipo de gasolina permitirá una optimización en la eficiencia de los sistemas de control de la emisión de gases contaminantes, prometiendo una reducción del 25% en emisiones comparado con las tecnologías Euro 4.

Lea también [\(Así quedan los precios de la gasolina y el ACPM en noviembre para las principales ciudades del país\)](#)

En comparación con la gasolina extra actual, que contiene 50 partes por millón de azufre, la nueva fórmula reducirá esta cantidad a un máximo de 15 partes por millón.

Este avance es resultado de los esfuerzos continuos de **Ecopetrol** y su capacidad para ajustar y optimizar sus procesos de refinación, reflejando su compromiso con la mejora de la calidad de vida en Colombia.

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, ha destacado que este desarrollo es parte de un esfuerzo más amplio para ofrecer a los colombianos un ambiente más saludable.

Adicionalmente, se espera que el nuevo combustible mejore la durabilidad y rendimiento de los motores, favoreciendo la llegada de vehículos de alta tecnología.

Estas medidas son parte de los compromisos adquiridos por la compañía desde el 2022 para combatir el cambio climático y compensar las emisiones de carbono.

Ecopetrol se compromete a seguir impulsando iniciativas tecnológicas en sus refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, para reducir el contenido de azufre en los combustibles y respaldar la soberanía energética del país.

En el contexto económico actual, el Gobierno nacional ha informado sobre un ajuste en el precio de la gasolina, que a partir del 4 de noviembre experimentará un aumento de 600 pesos por galón.

Este ajuste responde a la necesidad de disminuir el impacto fiscal debido a la diferencia entre los precios internacionales de los refinados y los precios locales.

Los nuevos precios varían en las principales ciudades de Colombia, con Pasto ofreciendo el precio más bajo y Cali el más alto. Sin embargo, el precio del Acpm se mantendrá estable durante noviembre.

Este aumento en los precios se enmarca dentro de las estrategias del Gobierno para superar el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles, FEPC, proyectando una disminución significativa de este déficit para el año 2023.

Otras noticias:

El próximo 28 de noviembre arranca la negociación del salario mínimo para el 2024

Tendencia a la baja del dólar en Colombia: ¿Cómo impacta en los mercados?

Etiquetas

Ecopetrol Gasolina sostenible Innovación ambiental Reducción de emisiones

Tecnología avanzada Calidad del Aire Combustibles limpios eficiencia energética Impacto fiscal precio de la gasolina

1 ¿Quién es el estudiante que acaba de obtener un puntaje perfecto en el examen del Icfes?

Sáb, 04/11/2023 - 21:32

2 Copensiones y el litigio con un grupo de notarios por millonarias mesadas

Sáb, 04/11/2023 - 21:15

3 Banco de la República pide prudencia al gobierno en la fijación del salario mínimo de 2024

Sáb, 04/11/2023 - 21:09

4 Barrancominas uno de los pueblos más pobres del país pero alcalde hace negociado por \$4.691 millones

Sáb, 04/11/2023 - 21:03

5 Localizan a familia colombiana desaparecida en México

Sáb, 04/11/2023 - 20:57

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad](#), [tratamiento de datos personales](#)



Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

Otros Contenidos



¿Quién es el estudiante que acaba de obtener un puntaje perfecto en el examen del Icfes?



Colpensiones y el litigio con un grupo de notarios por millonarias mesadas



Banco de la República pide prudencia al gobierno en la fijación del salario mínimo de 2024



Barrancominas uno de los pueblos más pobres del país pero alcalde hace negociado por \$4.691 millones



Localizan a familia colombiana desaparecida en México



Asignan a la UNP cuatro billones de pesos más para seguridad de personas, muchas de ellas que no la



Video: Adele se despidió de Las Vegas con un centenar de muñecos que le regalaron sus fans



Capturan en Montería a individuo solicitado en extradición por Estados Unidos tras narcotráfico



Intercambio de disparos en Teusaquillo lleva a la captura de sospechoso tras robo en Bogotá

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos

- [Contáctenos](#)
- [Política de privacidad](#)

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2023

AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO